

## 学習発表会

11月14日(土)



1年「スイミー」



5年「世界でいちばんやかましい音」他



3年「ひまわりのように」

穏やかな天候に恵まれ、改修できれいになった体育館にて学習発表会が行われました。本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、十分な練習時間はとれませんでした。各教科で学んだことを中心に、各学年で工夫を凝らして発表することができました。参観も該当学年の保護者に限らせていただき、マスクや窓の開放など感染症予防に配慮しての実施となりました。そんな中、子どもたちが一生懸命に発表する姿に、温かい拍手が送られました。お子さんの成長を間近でみてとることができたことと思います。お忙しい中、ご参観ありがとうございました。また、衣装等のご協力もありがとうございました。

なお、当日行われた第2回学校評議員会では、みなさんから、「学習の成果を発表する様子はとても新鮮でよかった。子どもたちの楽しくやっている様子がよかった。」などの言葉をいただきました。

今後も、工夫しながら、教育活動や学校行事に取り組んでまいりたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。



2年「ニャーゴ」



4年「楽しいマーチ」他



6年プレゼンテーション  
「修学旅行体験記2020」



6年「ラヴァースコンチェルト」他

### かけ足練習スタート

17日(火)から「かけ足練習」が始まりました。12月1日のマラソン大会に向けて、低学年は朝の時間に、高学年は20分放課に走ります。マラソンカードにも記録しながら、自分の目標達成に向けて取り組みます。かぜや病気に負けない体力づくりにもつながります。ご家庭でも、体調管理とともに励ましの声かけをお願いします。

